



Réaction d'Anne Hidalgo au décès de deux Parisiens dans un incendie

"Un incendie s'est déclaré cette nuit dans un appartement du parc social de la Ville de Paris, rue Planchat, dans le 20^e arrondissement. C'est avec beaucoup de tristesse que j'ai appris le décès de deux Parisiens qui en étaient les locataires. J'adresse toutes mes condoléances à leurs familles et à leurs proches.

L'intervention rapide et efficace des sapeurs-pompiers a permis de circonscrire et d'éteindre très rapidement le feu, qui ne s'est pas propagé au reste du bâtiment. Les équipes de la Ville de Paris et de Paris Habitat, aussitôt dépêchées sur place, ont permis aux autres locataires de l'immeuble de réintégrer leur hébergement."

Anne Hidalgo
Maire de Paris